

Carta de Francisco Ayala a Vicente Llorens (03/06/1964)

3 de junio 1964

Caro Vicente: Te escribo con mi sangre, que, como ves, no es azul, para agradecerte tu carta, aunque me extraña que a tu castillo no haya llegado sino una sólo de las dos reseñas que (con retratos diferentes) ha publicado el *NY Times*, aparte de otros rotativos.

Lástima que no hayas entendido las elucubraciones de ese pobre señor, pues yo esperaba de tu proverbial sagacidad que me proporcionaras una interpretación plausible. De todos modos, la gente ha visto el retrato y en consecuencia se ha lanzado con ansia loca a adquirir ejemplares del libro.

Espero que Amalieta haya pasado el examen de conductora, sea mediante excelentes pruebas de aptitud, sea mediante oportunas sonrisas, y que, quitándote per secula seculorum el volante de las manos, adquiera práctica suficiente sin detrimento de árboles ni vallas para que en el futuro podamos confiarle nuestras preciosos vidas, cosa que no me atrevería a hacer siendo el conductor un sabio distraído u séase absent-minded.

Ya ves con cuanta celeridad contesto a tu misiva. No sé cuanto tiempo estaremos aquí, ni qué países se honrarán después con nuestra visita, aunque puedo asegurarte que no iremos a encontrarnos con Casaldueiro en el polo norte, que es el lugar elegido por ellos para veranear este año. Recuerdos, y un abrazo de

Ayala.-

REMITENTE: Ayala, Francisco

DESTINATARIO: Llorens, Vicente

DESTINO: S.I.

ORIGEN: S.I.

FICHA DESCRIPTIVA: [Carta manuscrita]